

Presentación en Talavera del Partido Socialista Democrático Español

El pasado domingo día 3 se celebró en los locales de Nueva Montearaguena el acto político de presentación del Partido Socialista Democrático Español. Con el salón casi totalmente lleno dio comienzo el acto con unas palabras de Víctor López Gil, Vocal de la Agrupación Madrileña Centro del citado partido, quien después de unas palabras de saludo dijo que las elecciones que próximamente van a celebrarse nos brindan la gran oportunidad de poder elegir libremente a nuestros representantes en el Gobierno, pero también libremente podemos exigir en consecuencia responsabilidades por sus actos. Más adelante habló del abandono del campo y de la ganadería en estos últimos años por una falta de interés y organización por parte del Gobierno. Todos debemos contribuir a que nuestra voz sea oída ya que después de tantos años de dictadura y silencio hoy podemos hablar. Talavera está dentro de nuestro interés pues conocemos vuestros problemas tanto industriales como de construcción y viviendas, falta de puestos de trabajo, desempleo, etc. Queremos mejores prestaciones por desempleo y enfermedad y pensiones justas de jubilación que el PSDE estima debe ser equivalente cuando menos al mínimo establecido según la carestía de la vida, pues los hombres que se gastaron en el trabajo merecen nuestro mayor respeto y admiración. Después de tocar otros temas como la enseñanza gratuita para todos, seguridad social justa para el campo y otros, termina con una dura crítica para aquellos políticos que colaboraron con el régimen anterior y ahora se presentan ante el pueblo como demócratas.

Interviene después Pablo Ugarte Martínez, Presidente de la Agrupación Madrid-Centro del PSDE que dice en síntesis que el futuro depende de nosotros, que el momento actual es consecuencia de los años de dictadura y de la corrupción administrativa con su secuela de persecuciones sufridas, paro, desequilibrio en la balanza de pagos, inflación, etc. No se hace nada por solucionar el problema económico. Hay miedo al futuro. Por eso tenemos que colaborar en la formación de los partidos y tenemos que salir y participar en Municipios y entidades. Ataca a los políticos del régimen pasado y especialmente a Alianza Popular. Anuncia su alianza con el Centro Democrático y dice que actuará para conseguir un futuro mejor y más próspero para Toledo y para la comarca de Talavera.

Participa por último Antonio García López, Secretario General del PSDE, cuyas primeras palabras son para decir que hay quienes creen que los momentos actuales son los últimos coletazos de la dictadura y que ello es un espejismo peligroso porque Franco sólo representa el último capítulo en el dominio de la oligarquía que ha detentado el poder y conservado sus privilegios a lo largo de toda nuestra historia. Ellos son la derecha y todos vosotros sois la izquierda porque sois los que habéis obedecido y nunca habéis mandado. En cada provincia siempre mandan los mismos apellidos, repasar los de la vuestra y veréis que siempre ha sido así. Nosotros no queremos ni la lucha de clases ni tampoco que sigan dominando las cinco mil familias que siempre mandaron en España. Nosotros queremos un gobierno democrático y popular, hacer una constitución y gobernar con libertad y justicia. Por eso cuando nos ofrecen la democracia falsos profetas, nosotros preguntamos qué hicieron ellos para evitar los fusilamientos, o el escándalo de Matesa, o el del aceite de Reace, o sobre los miles de millones tirados en Guinea, o sobre los millones fugados a Suiza. Ataca por todo esto a los políticos

que, estando en el poder no lo evitaron o denunciaron y dice que esa es la España que ellos no quieren, ni tampoco otra guerra civil. Entonces —pregunta— ¿por qué vamos a dar el voto a quienes detentan la España de unos pocos contra la España de la mayoría?

Nosotros —dice— no somos marxistas, no vamos por ahí con el puño en alto, sólo queremos justicia, un gobierno honesto, libertad y terminar con las desigualdades siguiendo la doctrina de los Besteiro, Pablo Iglesias, Prieto, de los Ríos y tantos otros. No queremos la destrucción del capitalismo pero sí queremos unos sindicatos libres con la realización de un pacto social justo. Queremos un estado democrático que sirva al pueblo, mas para eso hay que perder el miedo, hay que salir a la calle, hablar con el amigo, actuar y elegir la opción que más convenga, para que nuestra democracia no la hagan los antidemócratas, para que la España nueva no la hagan quienes la manejaron durante cuarenta años de falta de democracia y libertad. Ataca a A.P. y a sus líderes y les acusa de proclamar que las izquierdas son utópicas y que el voto hay que dárselo a ellos. Debéis decir no, porque no necesitamos su paternalismo ni su dirigismo. Cita la frase evangélica "por sus frutos los conoceréis" y dice que bajo su mandato España ha padecido periodos de hambre, de racionamiento, de paro, de falta de libertad. Por eso —dice— os pido que no les votéis que no votéis a la derecha, pues seríais desleales con vuestra propia conciencia y vuestra propia libertad. Nosotros creemos que



Antonio García López durante su intervención.

para salir de la situación actual hay que acabar con las empresas que gastan más que ganan como en I.N.I., como Iberia, o como otras, pero también vemos que nosotros mismos consumimos más que ganamos, por eso os digo que la democracia es cara y que si la queremos de verdad tenemos que trabajar duramente. Hay que restablecer la disciplina del trabajo, devaluar la peseta que tiene una cotización ilógica e irreal, detener la inflación y sanear la economía. Con medidas adecuadas, España podría estar en un plazo de ocho a diez años situada al mismo nivel de vida que las naciones más prósperas de Europa. Para conseguir esto y para nuestro desarrollo industrial necesitamos la ayuda de Europa y de U.S.A. que tienen medios para ayudarnos y no pretendemos en cambio la ayuda de Rusia, porque ésta



En la presidencia del acto, Antonio García y Víctor López.

no tiene esos medios. No estamos alineados ni en la demagogia ni en la revolución. Queremos lo mismo que han realizado los partidos socialistas demócratas europeos que han logrado para sus países una gran prosperidad. Queremos ir a las Cortes y luego a los Ayuntamientos para representarnos allí dignamente, para que el Estado sea lo que debe ser: un servidor de los ciudadanos y no al contrario.

Terminado el discurso de Antonio García que fue muy aplaudido, hubo un breve coloquio en el que dicho orador contestó a diversas preguntas sobre derechos de la mujer, aborto, participación de

los jóvenes, sobre el hambre y el racionamiento de los años cuarenta, política educativa, fomento de la formación profesional y otras. Después el acto finalizó sin que se produjera el más mínimo incidente.

Por falta de espacio, aplazamos la publicación de la rueda de prensa celebrada con los oradores Víctor López y Pablo Ugarte al finalizar el acto que dejamos reseñado y que publicaremos íntegramente en nuestro próximo número.

JOSE MANUEL MARTINEZ DE LA PEDRAJA

Nació en Santander en marzo de 1.931, ciudad en la que ejerce la abogacía. Actualmente, es Director Gerente de la Asociación de Criadores de Ganado Vacuno Selecto de Santander, donde ocupa también el cargo de Cónsul Honorario de Francia.

Es vocal de la Alianza Regional de Castilla y León, y ex-diputado de la Junta de Gobierno del Colegio de Abogados de Santander.

Fue uno de los fundadores de la Asociación Española de Cooperación Europea (A.E.C.E.), y asistió como delegado al Congreso del Movimiento Europeo de Munich en 1.962.

Ha pronunciado conferencias y colaborado en distintas publicaciones. Ocupa la Presidencia del Partido Socialista Democrático Español, y la Presidencia de la Agrupación del P.S.D.E., en Santander, donde se ha distinguido como una de las figuras más importantes de la Oposición Democrática.



MINISTERIO DE AGRICULTURA INSTITUTO NACIONAL DE REFORMA Y DESARROLLO AGRARIO ANUNCIO

Concurso público para la adjudicación y venta de un solar en el pueblo de Talavera la Nueva (Toledo), destinado a instalaciones ganaderas, pequeñas industrias y talleres.

Se anuncia concurso público para la adjudicación y venta de un solar de 23.525 m². en Talavera la Nueva (Toledo), destinado a instalaciones ganaderas.

El tipo base de licitación es de 2.352.500 ptas.

El Pliego de bases que regirá en el concurso, en el que figuran modelo de proposición y condiciones, puede examinarse en el Tablón de anuncios del IRYDA (Avda. Generalísimo, 2. Madrid) o en la Jefatura Provincial de Toledo (Avda. Duque de Lerma, número 1), durante los días hábiles y horas de oficina.

Las proposiciones, acompañadas del resguardo acreditativo de haber constituido una fianza de 47.050 ptas., pueden presentarse en las Oficinas indicadas dentro del plazo de veinte días hábiles a contar desde el día siguiente a la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial del Estado, teniendo lugar la apertura de pliegos en las Oficinas Centrales del IRYDA (Avda. del Generalísimo número 2, Madrid) a las doce horas del día 25 de mayo de 1977.